

スクールガードさんの安全通信

No. 45
2024. 12. 1

発行責任者
二見北小学校区
スクールガード代表
永田 聡

1年生の秋見つけ！！

～2024.11.13（福里）大年神社～

大年神社に向かったら、秋らしい紅葉が少ないなあと思いましたが、子供達はしゃがんで草をかき分け、低い位置から見て、見つけていました。楽しかったです。



(垣田 清隆)

大年神社で桜の葉やドングリを拾ったり、草むらで見つけた小さなバッタを捕まえたくて苦戦している一所懸命な姿が見られた小春日和の穏やかな日でした。



(塚本 雅子)



(大年神社境内)

入野先生からお声がけをいただき SG 3人が子どもたちと一緒に「秋見つけ」を楽しみました。事前の境内清掃及び当日の社務所開設では松本総代をはじめ関係者の子どもたちへの愛を感じました。



(代表 永田 聡)

1年生は生活科「あきとなかよし」で、季節を感じる学習を進めてきました。近年、気候の変化で、秋を感じる期間が短くなってきていますが、子どもたちに少しでも身近に秋を感じさせるため、学校外への「あきみつけ」を計画しました。その際、SGさんには、校区内で秋を感じられる場所を教えてくださいたり、当日大年神社にて子どもたちと一緒に「あきみつけ」をしていただいたりと、お世話いただきました。

お陰をもちまして、境内では、子どもたちが生き生きと活動している姿を見ることができました。ご協力、本当にありがとうございます。 (1年担任一同)